

Aujourd'hui, c'est le jour de la rentrée pour tous les petits dragons.
Ils sont partis de bonne heure, avec leurs cartables sur le dos.

Ces trois petits dragons là ont très envie de s'amuser.

- On est en avance!
- Oui, on a encore le temps de jouer !



La leçon commence à huit heures précises.
Aucun élève ne doit être en retard.



— Je vais vous apprendre à faire souffler le vent, dit le maître, à faire gronder le tonnerre, à faire tomber la pluie et à parler avec le soleil. Les trois petits dragons qui s'amusaient arrivent en retard. Le maître est mécontent. Mais eux, ils s'en moquent.

À la fin de l'année, quand les petits dragons sauront bien utiliser leurs pouvoirs magiques, le maître les enverra faire la pluie et le beau temps sur la terre.
— Quant à vous, dit le maître aux trois petits dragons, vous devez d'abord faire vos preuves. Je vous ai à l'œil. Suivez bien mes instructions!



— Génial!
— Allons-y!
Les trois petits dragons sont très excités.



La première instruction du maître est « vent très très doux ».



– Et pourquoi pas « vent très très fort » ?



La deuxième instruction du maître est « pluie très très fine ».



– Et pourquoi pas « pluie torrentielle » ?
– Ah oui ! Avec du tonnerre et des éclairs !



Les petits dragons s'amusent comme des fous.
Et ils font le contraire de ce que leur a demandé le maître.

